
國立台北科技大學 96 學年度第 1 學期研究發展會議紀錄 

會議時間：97 年 1 月 15 日(星期二)中午 12 時 

會議地點：行政大樓九樓國際會議廳 

主    席：王研發長文俊              記錄：郭明玉 

出(列)席人員：如出列席人員簽到單 

壹、主席報告：（略）。 

貳、校長致詞： 

感謝各位出席研究發展會議，學校最近幾年，希望在各方面，力求有一些進展，

尤其在研發能量、數量及品質方面希望有明顯的成長，研發處的人員沒有增加

但工作卻增加很多，各位可以從研發處的工作報告中看到研發處在這方面做了

很多努力，把基本需要的誘因都提供出來，現在也在研訂獎勵新進老師，希望

獎勵本校的”明日之星”，讓他們能建立在本校需要的環境，整體來說，研發處

在過去這學期中，扮演很重要的角色，建立許多制度；本校育成中心在全國排

名第二，在本校的條件不比別的學校好的情況下，做出來的業績卻比其他學校

好，所以很多地方都做得比別人好，例如交換教授、交換學生、技術合作及專

利件數的成長，都是各位一起努力的結果，在此感謝研發處的同仁，這都是大

家努力的成果。祝福大家萬事如意、研發能量進步，謝謝大家！ 
 
參、工作報告：詳如會議資料（參閱手冊 P.13~P.44） 
 
肆、提案討論：擬修正「國立台北科技大學教學單位教學儀器設備、無形資產與實

習材料費分配辦法」乙案，請討論。 

說  明： 

一、因上次研發會議之現場表決，該提案同意提交行政會議討論之人數未過

半，故暫不修正，但會後仍有許多系所反應此需求，因此本次研發會議再

擬修正。 

二、本處蒐集各方意見，修正後辦法及試算修正後各系所重新分配數額，如會

議手冊 P. 3~P.12，提請討論。（參閱手冊 P. 3~P.12） 

決    議： 

一、有關本辦法之修正，經討論後，各系所意見不同，無法達成共識，因此本

提案仍維持舊案，暫不修正，但請曾副校長協助召集研發處及各院院長組

成委員會，討論與協調出經費分配原則及方向，納入明年修正之辦法中；

出席人員無異議通過。 
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伍、臨時動議：無 

陸、散會（下午 2 時 10 分） 


